
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

COORDENAÇÃO         DO         PROGRAMA         DE         PÓS-GRADUAÇÃO         EM         CIÊNCIAS
FISIOLÓGICAS

-         PPGCF/CCS

ATA         EM         APROVAÇÃO

ATA         DA         TERCEIRA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         PROGRAMA         DE
PÓS-GRADUAÇÃO         EM         CIÊNCIAS         FISIOLÓGICAS         DA         UNIVERSIDADE
FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA         EM         15/05/2024

Ao(s)         quinze         dia(s)         do         mês         de         maio         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às         nove         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         Ufes         a         terceira         sessão         ordinária         do(a)         Programa         de

pós-graduação         em         Ciências         Fisiológicas         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -

UFES,         com         a(s)         presença(s)         de         Leonardo         dos         Santos         (Presidente),         Alessandra         Simao

Padilha,         Andre         Soares         Leopoldo,         Dalton         Valentim         Vassallo,         Glaucia         Rodrigues         de

Abreu,         Ivanita         Stefanon,         Jones         Bernardes         Graceli,         Jose         Geraldo         Mill,         Roger         Lyrio         dos

Santos         e         Silvana         dos         Santos         Meyrelles,         com         a(s)         ausência(s)         de         Beatriz         Nunes         Santos,

Fernando         Zanela         da         Silva         Areas,         Luiz         Carlos         Schenberg,         Rita         Gomes         Wanderley         Pires,

Sonia         Alves         Gouvea         e         Valerio         Garrone         Barauna,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de

Livia         Carla         de         Melo         Rodrigues,         Lucas         Rodrigues         Nascimento         e         Nazare         Souza         Bissoli.

Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta

a         sessão.         INFORME         1:         O         Coordenador         informou         ao         colegiado         dos         editais         Fapes         -

Profix         e         Universal         -         que         serão         abertos         no         segundo         semestre         de         2024.         INFORME         2:

Informou         ao         colegiado         da         resolução         Cepe         80/2024         -         que         Institui         a         política         de         ações

afirmativas         nos         cursos         e         programas         de         pós-graduação         da         Universidade         Federal         do

Espírito         Santo         para         ingresso         e         para         implementação         das         bolsas.         INFORME         3:         Informou

da         visita         da         Professora         Letícia         (coordenadora         da         área         de         Ciências         Biológicas         II)         e         da

avaliação         quadrienal         capes.         INFORME         4:         Informou         das         reuniões         que         serão         feitas         da

coordenação         com         as         comissões         instituídas         para         início         das         atividades.         PAUTA         1:

Homologação         do         resultado         final         do         Edital         do         Doutorado         02/2024.         Decisão:
Homologado(a).         PAUTA         2:         Homologação         da         banca         de         qualificação         de         mestrado         da

aluna         Mônica         Goldner         –         Título:         “Papel         da         ciclooxigenase         nas         alterações         vasculares

induzidas         pela         sobrecarga         crônica         de         ferro         em         ratos”.         Orientador:         Prof.         Dr.         Leonardo

dos         Santos.         Banca:         Prof.         Dr.         Roger         Lyrio         dos         Santos         -         Universidade         Federal         Do         Espírito

Santo,         Profª.         Drª.         Bianca         Campagnaro         –         Universidade         Vila         Velha.         Suplentes:         Profª.         Drª.

Suely         Gomes         de         Figueiredo.         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         3:         Homologação         da

banca         de         defesa         de         mestrado         do         aluno         Ramon         da         Silva         Pereira         –         Título:         “Fatores

preditivos         de         recuperação         da         marcha         de         pacientes         vítimas         de         traumatismo         craniano

grave:         um         estudo         prospectivo         de         470         pacientes”.         Orientador:         Prof.         Dr.         Fernando         Zanela

da         Silva         Areas.         Banca:         Prof.         Dr.         Marcelo         Campos         de         Almeida         Benevides         -

Universidade         Federal         Do         Espírito         Santo,         Prof.         Dr.         Renato         Campos         Freire         Junior         -

Universidade         Federal         do         Amazonas.         Suplentes:         Prof.         Dr.         Wellingson         Silva         Paiva         -

Universidade         de         Sao         Paulo,         Prof.         Dr.         Lucas         Rodrigues         Nascimento         -         (Ufes).         Decisão:
Homologado(a).         PAUTA         4:         Homologação         da         banca         de         defesa         de         mestrado         do         aluno

Leonardo         da         Silva         Escouto         –         Título:         “Avaliação         do         tratamento         com         kefir         na         função
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renal         em         Modelo         experimental         de         síndrome         metabólica         e         deficiência         de         hormônios

ovarianos”.         Orientadora:         Profª.         Drª.         Nazaré         Souza         Bissoli.         Banca:         Prof.         Dr.         Roger         Lyrio

dos         Santos         -         Universidade         Federal         Do         Espírito         Santo,         Profª         Drª         Bianca         Campagnaro         -         –

Universidade         Vila         Velha.         Suplentes:         Profª.         Drª.         Carmem         Sartório         -         UFPB,         Profª.         Drª.

Sônia         Alves         Gouvea         -         (Ufes).         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         5:         Homologação         da

banca         de         defesa         de         mestrado         da         aluna         Natália         Pimentel         da         Silva         –         Título:         “A         exposição

subaguda         ao         tributilestanho         altera         o         desenvolvimento         e         a         morfologia         da         glândula

mamária         associada         à         expressão         do         CYP19A1         em         ratas”.         Orientador:         Prof.         Dr.         Jones

Bernardes         Graceli.         Banca:         Prof.         Dr.         Roger         Lyrio         dos         Santos         -         Universidade         Federal         Do

Espírito         Santo,         Prof.         Dr.         Leandro         Miranda-Alves         –         Universidade         Federal         do         Rio         de

Janeiro.         Suplentes:         Profª.         Drª.         Alessandra         Simão         Padilha         (Ufes),         Dr.         Charles         S.         da         Costa

(Ufes).         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         6:         Homologação         da         aprovação         na         defesa         de

mestrado         no         dia         25         de         abril         de         2024         do         aluno         Leonardo         da         Silva         Escouto,         orientado         pela

Profª         Drª         Nazaré         Souza         Bissoli.         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         7:         Homologação         da

aprovação         na         defesa         de         doutorado         no         dia         26         de         março         de         2024         da         aluna         Carmen

Castardeli,         orientada         pela         Profª.         Drª.         Ivanita         Stefanon.         Decisão:         Homologado(a).

PAUTA         8:         Resoluções         sobre         o         credenciamento         e         recredenciamento         de         docentes.         O

coordenador,         Professor         Leonardo,         pediu         para         a         comissão         reapresentar         a         resolução         para         o

colegiado         votar         e         homologar         com         as         sugestões         feitas         na         2ª         reunião         ordinária.         Decisão:
Em         pauta.         PAUTA         9:         Do         interesse         de         duas         servidoras         de         remoção         para         o         PPGCF         -         uma

com         formação         em         Bioquímica         e         a         outra         com         formação         em         Química.         Todos         foram         a

favor         de         absorver         uma         das         duas         servidoras         em         detrimento         de         esperar         por         um         novo

concurso.         O         colegiado         optou         pela         servidora         com         formação         em         Química.         Decisão:
Homologado(a).         PAUTA         10:         Padronização         do         formato         de         dissertação         e         tese         no         PPGCF.

Retirado         de         pauta         para         debate         posterior.         Decisão:         Retirado(a).         PAUTA         11:         Proposta         de

incluir         dois         docentes         na         comissão         especial         do         curso         de         férias         -         Inclusão         da         Professora

Lívia,         junto         com         o         Professor         Roger.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA
12:         Pedido         de         desligamento         da         professora         Sônia         da         comissão         de         autoavaliação         do

PPGCF.         O         Colegiado         não         aprovou         a         solicitação         e         pediu         uma         nova         discussão         com         a

Professora         para         tratar         desse         assunto.         Decisão:         Não         aprovado(a).         PAUTA         13:         O         Diretor

do         CCS,         Prof.         Helder,         e         diretor         da         subprefeitura,         Guilherme         não         puderam         participar         da

reunião         do         PPGCF         para         tratar         das         situações         de         risco         estrutural         no         prédio.         Decisão:
Retirado(a).         PAUTA         14:         O         Coordenador         apresentou         ao         colegiado         as         contas         do         recurso

Proapex         e         apresentou         a         proposta         de         solicitar         permissão         à         Fapes         de         implementação         de

bolsa         de         doutorado         sanduiche         fora         dos         prazos         previstos         na         resolução         especifica         ou         fazer

a         transferência         do         valor         para         bolsa         de         pós-doutorado.         A         professora         Ivanita         foi         de         parecer

que         o         doutorado         sanduiche         é         melhor         para         o         programa         do         ponto         de         vista         da         avaliação         da

Capes.         O         professor         Jones         foi         de         parecer         de         antes         apresentar         as         condições         aos

interessados         na         bolsa         de         doutorado         sanduiche         e         depois         verificar         com         a         Fapes.         Decisão:
Homologado(a)         Colocou         como         ordem         de         prioridade         o         doutorado         sanduiche,         e         após         isso,

caso         não         tenha         interessados,         levantar         um         segundo         debate         a         respeito         das         bolsas         de

pós-doutorado.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a

presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Jessica         Ribeiro         da         Silva,         secretário(a)
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do(a)         Programa         de         pós-graduação         em         Ciências         Fisiológicas,         lavrei         a         presente         ata         que,

após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         Vitória/ES,         15         de         maio

de         2024.

Leonardo dos Santos

(Presidente)

Alessandra Simao Padilha

Andre Soares Leopoldo Dalton Valentim Vassallo

Glaucia Rodrigues de Abreu Ivanita Stefanon

Jones Bernardes Graceli Jose Geraldo Mill

Roger Lyrio dos Santos Silvana dos Santos Meyrelles
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